

Informations- und Kommunikationstechnik, Umgang mit Medien

In der heutigen modernen Gesellschaft sind der Umgang und die Begegnung mit Informations- und Kommunikationstechniken ein fester Bestandteil des täglichen Lebens.

Wir sehen es als unsere Aufgabe, die Kinder für den verantwortungsvollen Umgang mit Medien zu sensibilisieren und ihnen die Vielfalt der Nutzungsmöglichkeiten aufzuzeigen. So recherchieren wir beispielsweise mit den Kindern gemeinsam am PC zu aktuellen Projektthemen.



Die Kinder sollen lernen, wie man verschiedene Medien, wie zum Beispiel auditive Medien oder auch den PC zur Wissenserweiterung nutzen kann.

So nutzen wir bei auftretenden Fragen rund um die Natur oder anderen Phänomenen immer wieder das Internet, um unseren Wissensdurst zu stillen.